

HUYEN DE COMUNISMO. Golfo de Siam, Tailandia, noviembre 30. Una refugiada vietnamita usa una frazada para protegerse junto a su hijo del candente sol un día de este mes en el Golfo de Siam. Madre e hijo formaban parte de 50 refugiados a bordo de un pesquero y pensaron que habían arribado a la libertad, pero fueron devueltos al mar -y al peligro- por las

## Considerar Importancia del Adviento Pide Papa

CIUDAD DEL VATICANO, 30 noviembre (EFE). El Papa Paulo VI exhortó hoy a los peregrinos que acudieron a visitarle a la tradicional audiencia general a considerar la importancia del Adviento en la historia sagrada y a estudiar lo que representa en la historia del

El Pontifice dijo que el Adviento es el periodo de tiempo que, en la oración oficial de la Iglesia, prece-de y prepara la celebración de la Navidad.

Subrayó el Santo Padre que el curso del tiempo en la liturgia se desarrolla siguiendo la renovada memoria de la redención de Cristo memoria de la redención de Cristo y destacó que la primera obser-vación de la vida religiosa consiste en advertir la relación del tiempo, que pasa con la dom-nante presencia de Cristo so-bre las vicisitudes de nuestra vida.

Añadió Pa lo VI que "el primer pensamiento de nuestra madura conciencia debe de ser esta forma y esta medida de existencia en que nos encontramos para que, como dice San Pablo, encontremos a

En el adviento -dijo el Papa-Dios llama a nuestra puerta, y se-naló que en esta celebración li-túrgica hay un "momento de presencia: Nosotros en Cristo y risto en nosotros". La venida de Cristo enfatizó el

Pontifice, representa un hecho determinante, histórico, que conduce a la realidad del tiempo, al "misterio del momento elegido por Dios para la entrada en la escena

del mundo de su hijo divino".

Agrego aún Paulo VI que esta
venida nos recuerda el deber de conocer la historia sagrada. la sagrada escritura, la Biblia, que "junto con la tradición constituye la fuente histórico-divina de nuestra fe".

"Para celebrar bien el adviento-terminó el l'ontifice-- tenemos que tener en sumo respeto este sabio comportamiento: mirar atrás, mirar a la historia, a la historia sagrada al través de la c al apareció la luz sobre el mundo".

Nuevo Satélite Astronómico Estudiará Espacio Profundo

WASHINGTON, Nov. 30 (AP). del Universo impenetrables para el

ojo humano.

Entre los primeros descubrimientos del satélito están quince fuentes de Rayos X, sunamente poderosas, situadas "a satiod del presidente de los cofficientes de la control de mitad del camino de los confines del Universo".

Las revelaciones fueron hechas por los científicos que informaron acerca de los primeros cien dias en orbita del observatorio astronómico hipernergético, lanza-do el 12 de agosto por la Agencia nacional de la aeronáutica y el

espacio. Los instr mentos del satélite pueden localizar fuentes hipernergéticas de Rayos X, Rayos Gamma y Rayos Cósmicos, emi-tidos por algunos de los más in-rigantes misterios del universo: Pulsares, quasares, galaxías en explusión y boquetes negros. "El nuevo satélite está per-

mitiéndonos una notable obser-vación de nuestro universo", dijo vación de nuestro inverso, aljo el Doctor Herbert Friedman, del Laboratorio de Investigaciones Navales y principal investigador encargado de los estudios de fuentes de Rayos X, que bace el sa-tálto.

Dijo que las primeras fuentes espaciales de Rayos X fueron identificadas en 1970 por otro satellite astronómico norteamericano. Desde entonces, los vehículos espaciales han localizado unas 200 do unas 200.

nuevo satélite ha iden-Favor pase a la Pág. 19.

# Peligra Caer Gobierno de Mario Soares en Portugal

Primer Ministro Socialista Mario Soares an neió esta noche que no pudo obtener un consenso nacional sobre medidas para rescatar la economia de Portugal y que ma-nana pedirá al Parlamento que decida si su Gobierno minoritario debe continuar en el Poder.

Soares dijo en una conferencia e prensa televisada que

#### Se Recupera la Bolsa de Valores de Nueva York

NUEVA YORK, Nov. 30 (AP). La Bolsa se recuperó hoy de agudas bajas a comienzos de la semana en negociaciones moderadas.

Los corredores dijeron que las razones del alza fueron la bús-queda de acciones a buenos precios queda de acciones a buelos precios
y la declaración del Presidente
Jimmy Carter de que pedirá al
Congreso reducciones tributarias
sustanciales para el año próximo.
El promedio Dow Jones subió
2.43 puntos a 829.70 y el volumen

fue de 22.67 millones de acciones. Las acciones en alza superaron a

las bajas por margen estrecho de 7-

El indice compuesto de la Bolsa -Favor pase a la 31.

#### Obispo Cismático se Autoproclama

Papa

MADRID, 30 de noviembre MADRID, 30 de noviembre. (EFE). El mundo tiene "nuevo Papa" después de la reciente autoproclamación para esta dignidad del Obispo cismatico español Clemente Dominguez Gómez, que adoptó el nombre de Gregorio XVII.

Dominguez es desde el primero de enero de 1976 la primero de enero de 1976 la cabeza visible y máximo implicado en una serie de escándalos religiosos or-ganizados en la localidad española de El Palmar de Froya, en Sevilla. En aquella fecha el Arzo-

bispo survietnamita Pierre

-Favor pase a la Pág. 35.

presentará una moción de con-fianza en la Asamblea de la renunciarla ya que una "mayoria República.

Observadores independientes otorgaron a los socialistas una ligera posibilidad de respaldo parlamentario para seguir gobernando, después de 16 meses con el primer Gobierno elegido libremente en Portugal en cincuenta años.

Los partidos derechistas podrian unirse para derrotar a los socialistas y forzar de ese modo la renuncia de Soares, de acuerdo con

las provisiones constitucionales. El Partido Gobernante podria sobrevivir si obtiene los votos con los diputados comunistas pero izquierda''

de la izquierda" dividiria seriamente al país y podría dirigir a un golpe militar. La volación de la moción de confianza se espera para la próxima semana. Pero el Primer Ministro parecia dejarle la puerta abierta al apoyo

comunista, si es que se lo ofrecen. Dijo que "todos los votos en la Asamblea son idénticos. No po-demos decir que los votos comunistas son huenos en unas Sources le habló al país pocas

-Favor pase a la Pág. 37.

## Inundados de Dólares Falsos Países de C.A.

SAN JOSE, 30 Nov. (ACAN EFE) - Los países - centroamericanos están inundados por dólares norteamericanos falsos, declaró hoy el Coronel Guillermo Vargas, del Ministerio de Seguridad Pública de Costa

Rica.
Miles de billetes ilegítimos han sido decomisados por las autoridades de los distintos países del área, pero todavia no han podido dar con la raiz de la defraudación

Segun Vargas, se trabaja coordinadamente y esto ha per-mitido capturar a algunos

elementos, que se han empleado para introducir la falsificada noneda, aunque aún no se ha descubierto su origen, presumiendose que el aparato que manipula la operación está arraigado en un país suramerica-

Los falsificadores se han querido Las falsificadores se han querido apriwechar de la crecida demanda de dólares que hay en Cen-troamérica en los días finales del año, como consecuencia del mo-vimiento turístico que se genera por esta época próxima a las Navi-dades.

### E.U. Enviará Representante de Alto Nivel a El Cairo

WASHINGTON, Nov. 30 (AP). El Presidente Jimmy Carter anunció hoy que los Estados Unidos enviaran un representante de alto nivel a la conferencia de paz de El Cairo a mediados de diciembre, y calificó los recientes ontactos árabe-israelíes de histórico paso en la búsqueda de contactos una paz duradera en el Medio

Carter dijo en rueda de prensa difundida a todo el país que el Secretario Adjunto de Estado, Alfred L. Atherton, encabezaria la delegación norteamericana a la Conferencia de El Cairo, com-vocada por el Presidente egipcio Anwar Sadat.

Carter expresó que la con-ferencia está prevista ahora para alrededor del 13 de diciembre Cuando Sadat la convocó fijó la fecha del 3 de diciembre como plazo para recibir una respuesta a sus invitaciones y dijo que se-nalarta enfonces una fecha para se-fialarta enfonces una fecha para senalaria entonces una fecha para su

La alusión de Carter al 13 de La alusión de Carter al 13 de diciembre representa el primer anuncio público que se-bace respecta a una fecha probable de comienzo de la reunión.
El Presidente expresó que la importancia de las reuniones entre Sadat y el Primer Ministro israeli

-Favor pase a la Pág. 37.



SIRIA Y RUSIA UNEN FUERZAS CONTRA EGIPTO. Moscu, noviembre 30. El Canciller sirio Abdel Halim Khaddam, izquierda, posa satisfecho con el Presidente soviético Leonid Brezhnev (centro) y el Canciller Andrei Gromyko, en Moscú. La agencia TASS dijo que los sirios y los so-viéticos expresaron su determinación de procurar una solución global para el Medio Oriente, que 'excluya toda posibilidad de acuerdos por separado'